
回 覧
平成 29年 4月 10日

光が丘中央自治会

会長 佐々木孝之

第４９回定期総会報告・議事録

1．総会日時 平成 29年 3月 18日（土）午前 11時～12時 00分
2．総会場所 光が丘ふれあいセンター 2階会議室
3．出席者の状況 会員総数 227名、出席者 48名、委任状 109名 合計 157名

副会長より開会宣言された後 出席者状況の説明が行われ、

平成 28年度 第 49回定期総会の成立(過半数超え)を確認した。
4．議長等の選出 … 司会者一任の声により、下記の方々が選出された。

議 長 現 16班 込山 隆

書 記 現 7班 大釋 靖隆

議事録署名人 現 2班 石川 啓助

議事録署名人 現 12班 宮下 英昭

5．議 事

（1）第 1号議案 平成 28年度事業報告
（2）第 2号議案 平成 28年度決算報告
（3）第 3号議案 会計監査報告

以上 3議案が一括審議提案された結果、全会一致で可決された。
（4）第 4号議案 会則改定について

自治会法人を付記、会費改定、活動部統廃合など、全会一致で可決された。

（5）第 5号議案 平成 28年度役員選出結果報告
９班の柳瀬役員選考委員長より報告があり全会一致で次の者が選出された。

会 長 佐々木孝之

副 会 長 坂場与四男（会長代理、自主防災隊長）

副 会 長 田中 和也（総務主管、自治会館管理主管）

副 会 長 稲野 昌弘（文化厚生部担当）

副 会 長 有田 卓司（環境交通防犯部担当）

会 計 増村 高志

総務副主管 保坂 征男（広報・掲示板・総務主管の補佐）

監 事 川筋 信義

監 事 末冨功一郎

以下の相談役は会長が委嘱任命された方々

相 談 役 小渕 三郎 (会議・行事の出席欠席は任意)
相 談 役 森 信二 (会議・行事の出席欠席は任意)

各部の部長紹介

環境交通防犯部長 浅野 信弘 …新 1班(旧 7班）
文化厚生部長 加藤 哲男 …新 3班(旧 10班）
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（6）第 6号議案 平成 29年度事業計画案
（7）第 7号議案 平成 29年度会計予算案
以上、2議案が提案されたとおり全会一致で可決された。

（8）退任役員への感謝のことば （会長から退任の役員へ）

・上松副会長へ

3年間環境部と交通防犯部を担当して頂きました。上松さんは役員以前から
自治会活動に協力して頂いておりましたが、本当にありがとうございました。

お疲れ様でした。尚、4月の地区連総会にて功労賞が受賞される予定です。
・会計 浅野さんへ

会計の仕事がら、預かったお金が１円合わないだけでも何度も見直すなど、

気を遣う役を２年間よくやって頂きました。ありがとうございました。

・総務副主管 荻島さんへ

今日も、総会への出席できないほどお体の調子が悪いのに、６年間勤めて

いただきほんとうに助かりました。今後はお体を養生してください。

・監事 森さんへ

ほほえみ会の会長になってからも、自治会の監事を勤めていただき申し訳

なく思っております。これからも相談役として、お力をお借りしたくお願い

致します。

・各部 部長さんへ

一年間本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。まとめてしまって

しみません。

（9）その他 質疑内容

1．現 7班の土屋さんから
(1)班編成変更について、
班編成のその後はどうなっているのか。お知らせがないので分からない。

たとえば、地図を出すとかわかるようにして頂きたい。

→回答 ；昨年の総会で班編成を報告し、班長会で組織を進めてきました。

今回会則改定版と一緒に地図を全戸配布致します。その地図では

新しい班の区分けが明確になっています。

(2)賛助会員は何かしているのか。例えば自治会行事やごみ当番など。
→回答 ；江成商店、グルメ、カムイなど希望により賛助会員となっており、

自治会費及びお祭りなどの行事に賛助金をを頂いている。行事への

参加などには加わっていない。尚、カムイとラブラブ以外は商品を

行事などで購入している。

以上

平成 29年 3月 27日 書記 大釋 靖隆 印

議 長 込 山 隆 印

議事録署名人 石 川 啓 助 印

議事録署名人 宮 下 英 昭 印
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